

COMPTE-RENDU DE L'ASSEMBLÉE GÉNÉRALE DU 04 DÉCEMBRE 2019

début de l'assemblée : 20h22

nombre de présents : 32 présents

nombre de votants : 33 votants

1) mot d'accueil de la présidente

Catherine Quartier remercie les présents qui manifeste ainsi leur intérêt pour la chorale. La chorale regrette le départ de Pierre (ténor) et de Stéphane (basse).

Pour cette année nous comptons 14 altis, 15 sopranes, 3 ténors et 2 basses, soit 35 choristes et Claire, notre chef de chœur.

Afin de préserver l'équilibre des pupitres, il ne pourra y avoir de recrutements de nouvelles voix de femmes, sauf si elles sont accompagnées d'un homme.

Catherine remercie vivement les choristes et les conjoints qui se sont investis dans le démarchage, les gâteaux, les préparatifs, animations, ... L'investissement des conjoints manifeste la convivialité et l'ambiance du groupe. Des témoignages du public indique que cette ambiance se ressent.

Catherine adresse des remerciements spéciaux à Stéphanie pour son affiche, qui a fait beaucoup dans la publicité, et à Michel Grzegorzcyk pour avoir filmé tout le concert.

2) Rapport moral (Catherine Quartier et Claire Pilon) :

L'ambiance du groupe et le niveau de la chorale sont très satisfaisants.

Claire et Catherine soulignent qu'un effort supplémentaire est nécessaire dans l'assiduité aux répétitions : c'est important pour que les choristes puissent progresser au même rythme, et ainsi éviter que certains s'ennuient.

L'ambiance et la qualité des prestations du week-end à Reims est souligné. Ce fut un bon moment de la vie du groupe.

Un point est fait sur le concert des 20 ans (23 novembre) : Claire souligne les efforts qui ont été nécessaires, étant donné l'ampleur du programme, et l'intensité de certaines répétitions. Elle a pu apprécier lors de ce concert la symbiose qui s'est créée entre les choristes et elle. Les retours du concert par le public n'ont été que positifs. L'intervention des musiciens a été appréciée. La sonorisation par Richard est très satisfaisante. Les choristes ajoutent que, malgré le temps pris sur le week-end, c'était important et intéressant d'être ensemble.

Concernant la participation au forum des associations et au concert de Noël, Catherine Quartier indique que ce sont des obligations, même si nous y prenons peu de plaisir et que c'est prenant, compte-tenu des services rendus par la municipalité : subventions et prêts de salle.

3) Rapport d'activités 2018 - 2019 :

- Assemblée générale (18/10)
- repas de Ste Cécile : traiteur Delbé au restaurant scolaire (Pierre et Marie Curie)
- concert de Noël (2/12)
- tirage des rois (9/1)
- école de la Providence de Templeuve (27/04)
- concert avec Chœur et Passion (18/05)
- fête de la musique à V2 + repas fin d'année à l'Escale
- anniversaire de Sophie (6/07)
- forum des associations

- WE à Reims : 28-29/09

Chants appris cette année, pour le concert :

- Pas là,
- J'envoie valser,
- Feux d'artifices

Les rapports moral et d'activités sont adoptés à l'unanimité (33 voix)

4) Rapport financier (Fabienne Tournay)

comptes arrêtés au 31/08 (voir annexe)

Fabienne Tournay précise que le week-end à Reims et le concert ne sont pas complètement pris en compte puisque ces événements se sont déroulés après la date de clôture des comptes.

La subvention est toujours à peu près la même. Une demande plus importante a été faite cette année. Le bureau souligne la lourdeur de ces formalités de demande.

Le coût des partitions augmente de manière importante : de 2,50 à 3,50 € une partition de 4 pages.

Le rapport financier est adopté à l'unanimité (33 voix)

6) Correction de l'adresse du siège social

L'adresse exacte du siège social est la suivante :

114 rue du Printemps
59650 Villeneuve d'Ascq

5) Cotisation pour 2020 - 2021 : le CA propose 40 euros.

Le week-end à Reims pour lequel la chorale a pris en charge le bus, ainsi que les frais du concert, ont entamés sérieusement les réserves.

Claire précise que nous avons la chance de ne pas devoir défrayer le chef de chœur, comme c'est souvent le cas.

C. Quartier souligne également que les conjoints non adhérents bénéficient du même tarif que les adhérents (déplacements, apéritifs, ...)

La proposition est adoptée à la majorité (31 voix « pour, 1 « contre, 1 « abstention »)

6) Projets pour la saison 2020 -2021 :

- invitation de Laurent Lahaye (Seclin) : à déterminer
- échange avec une chorale de Desvres ?
- fête de la musique à Faches-Thumesnil dans l'école de Claire
- collaboration avec un ensemble violon-flûte connu de Catherine Quartier
- chants prochains, dont les partitions sont déjà achetées : « Il est où le bonheur », « Du courage », « Caravane » et « Des millions de fois »

7) Renouvellement du CA :

Tous les administrateurs renouvellent leur candidature.

L'Assemblée Générale a élu les membres du Conseil d'Administration à l'unanimité :

- Claire Pilon, élue de droit
- Martine Codron
- Marie-Hélène De Decker
- Valérie Fourmestraux

- Bernard Gaffez
- Catherine Quartier
- Fabienne Tournay

Le Conseil d'Administration se réunit et désigne le nouveau bureau :

- Présidence : Catherine Quartier
- Trésorerie : Fabienne Tournay
- Secrétariat : Bernard Gaffez

8) questions diverses

Communication des informations internes :

Catherine rappelle que la communication des informations relatives aux activités de la chorale se fait :

- oralement en répétitions
- par courriel

Les SMS seront envoyés uniquement pour les urgences.

Communication extérieure :

Catherine demande à ce que les numéros de téléphone portable restent confidentiels. Les personnes qui souhaitent entrer en contact avec nous peuvent le faire via le site, grâce à l'adresse courriel.

Bernard sollicite de l'aide pour faire vivre le Facebook de la chorale car il ne peut tout faire et à des difficultés à comprendre comment cela fonctionne. Isabelle Leduc se propose.

Voix de la chorale :

Olivier souligne qu'il est important de recruter des voix d'hommes. Un appel est fait à tous pour en faire publicité par tous moyens, dans leurs réseaux.

L'ordre du jour étant épuisé, l'assemblée est levée à 21h25

L'assemblée générale se conclut avec le verre de l'amitié.

la présidente (Catherine Quartier)



le secrétaire (Bernard Gaffez)



Annexe : Compte financier

nouveau **3332,42**

RECETTES		DEPENSES	
Vente Partitions	10,15	Partitions	332,10
Cotisations	1296,00	Affiches concert	29,11
Repas Ste Cécile	924,00	Boissons AG	98,02
Week end à Reims	5740,00	Petit matériel	17,23
Intérêt Livret	9,02	Frais banque	9,70
Subvention Mairie	700,00	Boissons Ste Cécile	24,64
		Repas Ste Cécile Delbé	1014,95
		MAIF	109,74
		Galettes des rois	87,20
		Office du tourisme Reims (Acompte)	1674,00
		Bus Reims (Acompte)	630,00
		Apéro Repas de fin d'Année	224,80
		Clac clac	130,00
		OVH site internet	50,50
	8679,17		4431,99

Solde au 31/08/2019 : **5553,77** €

Dont : Livret Association : **1842,48** Caisse : **183,35**